



Aktz.: 61 26 - Ob All

**Antwort zur Anfrage Nr. 0476/2020 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Oberstadt betr. Innenanlage Goldgrube/Pariser Straße/Freiligrathstraße (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Was ist im Innenbereich zwischen Goldgrube, Pariser Straße und Freiligrathstraße geplant?**

Die vor Ort zu beobachtenden Bauarbeiten gehen auf einen Bauantrag zurück, der dem Stadtplanungsamt im Jahr 2018 zur Stellungnahme vorlag. Geplant ist der Abbruch der bestehenden beiden Garagenzeilen mit zusammen 18 Stellplätzen. Als Ersatz dafür sollen insgesamt 46 Stellplätze neu geschaffen werden. Die neue Stellplatzanlage soll dann sowohl der vorhandenen Wohnbebauung Freiligrathstraße 5 - 11 als auch den Mehrfamilienhäusern Pariser Straße 4 - 18 und dem Gebäude An der Goldgrube 2 a und 2 b dienen. Durch die Maßnahme kommt es zu einer deutlichen Entspannung der Stellplatzsituation. Die Wohngebäude entlang der Freiligrathstraße und der Pariser Straße wurden zu einer Zeit errichtet, als es noch keine Stellplatzverpflichtung gab. Insofern ist es zu begrüßen, dass mit der Maßnahme 28 Stellplätze zusätzlich geschaffen werden. Darüber hinaus werden eine neue Müllsammelstelle und mehrere über den Innenbereich verteilte Fahrradabstellplätze geschaffen.

**2. Wird das Bodengrün mit Schotter und Sand vernichtet?**

Da der Flächenanspruch für 46 Stellplätze größer ist als der für 18 Stellplätze, wird zwangsläufig Grünfläche verlorengehen. Die Fahrgassen sollen mit versickerungsfähigem Material hergestellt werden.

**3. Werden dort Parkplätze installiert?**

Ja, siehe Antwort zu Fragen 1 und 2.

**4. Was ist mit dem Kinderspielplatz - soll dieser verschwinden?**

Der dem Vorhaben zugrunde liegende Freiflächenplan sieht zwischen der neuen Stellplatzanlage und der Rückseite des Wohnhauses Pariser Straße 12 - 14 innerhalb der dort verbleibenden Grünfläche einen ca. 60 m<sup>2</sup> großen Kinderspielplatz vor.

**5. Werden die Autogaragen mit Zufahrt von der Freiligrathstraße auch verändert/abgebaut oder erweitert?**

Die alte Garagenanlage entfällt und wird durch eine neue, größere Stellplatzanlage ersetzt. Die Zufahrt zur Freiligrathstraße bleibt erhalten und wird zweispurig ausgebaut.

Mainz, 17. März 2020

gez.  
Marianne Grosse  
Beigeordnete